

El escándalo de Yanina Latorre en el country: “Llamaron a la policía y querían detener a Diego, me terminé peleando con todo el barrio”



Los vecinos la denunciaron porque un hombre le estaba cortando el pasto y violaba las normas de la cuarentena del barrio

Yanina Latorre aprovechó un vivo en su Instagram para hacer catarsis de todo lo que vivió por culpa de la denuncia de una vecina. «Me pelié con todo el barrio, el consejo, la guardia», comenzó su descargo.

«Mandé a cagar a todo el mundo, no se si hay tribunales pero voy a denunciarlos a todos. Tenia un problema con el pasto, no arreglamos un cable pelado de la máquina, llamamos al jardinero y no pudo solucionarlo.

Un vecino está solo y le pedí su maquina y él mismo me cortó el pasto en el jardín», señaló Yanina furiosa.

Una vecina creyó que un jardinero le estaba cortando el pasto y no dudó en denunciar a la familia Latorre. Según aclaró Yanina, el que le estaba cortando el pasto en realidad era un vecino al que la panelista le había pedido la máquina para cortar pasto y que se ofreció él mismo a emprolijar el jardín: «Una vecina llamó a la guardia y dice que estaban cortando el pasto, si estaba permitido hacer eso. La guardia en lugar de preguntar llamaron a la policía. Querian detener a Diego. Fueron a la casa de mi jardinero real, ¡quien me cortó el pasto fue el vecino!. El escándalo que le hice a la guardia, ellos le echaban la culpa a la intendente, ella al consejo y ellos a la vecina», finalizó. Además, Latorre aclaró que era fundamental cortar el pasto para evitar el dengue.



Fuente: Pronto